

Empresa

## Liverpool invierte 240 millones de dólares para instalar un centro de distribución en México

El grupo de tiendas por departamento pondrá en marcha un centro logístico en la plataforma Arco 57 al norte del Estado de México.

Modaes  
18 oct 2016 - 00:00



**Liverpool** instala un nuevo polo de distribución. La compañía mexicana de tiendas departamentales ha invertido 4.500 millones de pesos mexicanos (237,3 millones de dólares) en la puesta en marcha de un nuevo centro logístico en el país.

Los nuevos almacenes de distribución se ubicarán en la plataforma Arco 57 que se encuentra al norte del Estado de México y concentra en dos polígonos fábricas y oficinas industriales, según *20 Minutos*.

El centro de distribución de **Liverpool** contará con una superficie de 175 hectáreas. La

---

# Modaes

---

semana pasada, el grupo mexicano también realizó otra inversión millonaria para la ampliación del establecimiento que la compañía tiene en Tabasco.

**Liverpool** opera en México con más de cien tiendas, que también incluye su cadena **Fábricas de Francia**, y otros 120 establecimientos de la cadena de moda de **Walmart, Suburbia**. La compañía mexicana cerró el ejercicio 2015 (finalizado el 31 de diciembre) con un resultado neto de 9.212,8 millones de pesos (467 millones de dólares), un 18,6% más que en 2014.